

# La BALIZA del NOROESTE

Boletín informativo Club Náutico Portosín

Nº 25 / Diciembre 2008



D. L.: C-1.701-03

[www.cnportosin.com](http://www.cnportosin.com)

L 42° 45' 8N

L 8° 56' 6W

ACTOS SOCIALES Y CULTURALES NAVIDAD 2008

1 y 2 de diciembre	Decoración navideña del club
21 de diciembre	Concierto de Navidad de niños socios e invitados con M <sup>o</sup> José Cerviño a las 18 h.
31 de diciembre	Tradicional Cena de Nochevieja despedida y entrada de año nuevo con "Dúo Marea"
1 <sup>o</sup> trimestre del 2009	VII Fiesta de Reyes
	VI Fiesta de disfraces

## CENA DE NOCHEVIEJA

### Menú

*Aperitivos*

*Selección de canapés*

*Surtido de ibéricos*

*Camarones*

*Salpicón de Bogavante*

*Sorbete de limón al cava*

*Lomos de bacalao sobre lecho de verduras*

*Turnedó al champiñón*

*Uvas de la suerte*

*Tronco nevado*

*Dulces de Navidad*

*Cotillón*

Amenizado por "DUO MAREA"

Precio por persona: 70 €

### Bodega:

*Albariño Rías Baixas*

*Rioja*

*Cava Catalán*

**Último día de inscripción:** 21-12-2008 a las 14h.

## RESERVA DEL SALÓN SOCIAL

Siempre que se desee hacer una reserva del Servicio de Restaurante o del Salón Social que implique su parcial o total ocupación y requiera, por ello, previa solicitud a la Junta Directiva, os rogamos procedáis a formalizar vuestras peticiones con la antelación suficiente para planificar los eventos debidamente.

Estimados socios,

Acabamos de pasar la época estival y ya nos encontramos a las puertas de un nuevo año. Quizás sea el momento de hacer balance de lo que fue este verano, en el que los meses de Julio y Agosto han sido de una intensa actividad social y deportiva y en los que hemos contado con una importante afluencia de socios que han disfrutado de las nuevas instalaciones.

Quiero aprovechar además para felicitar en nombre de todos a nuestro equipo de marinería, a las responsables de administración, al concesionario del restaurante y al director de la escuela de vela por la profesionalidad con la que han afrontado su trabajo y sin cuya labor no sería posible la actividad social de este Club.

Y ahora toca hablar de futuro. Se avecinan tiempos difíciles, la crisis económica crea muchas incertidumbres y nuestro club no es ajeno a ellas. El Plan Director de Puertos de Galicia se aprobará en los próximos meses y la posibilidad de ampliar nuestras instalaciones será viable. Ahora bien, tendremos que ser prudentes, analizar y estudiar en qué momento será aconsejable acometer nuevas inversiones.

Comienza la temporada baja pero, aún así, os animamos a participar de las actividades previstas entre las que debemos destacar las regatas de invierno, para las cuales necesitamos tripulantes, la escuela de vela para jóvenes y adultos, la pista de pádel y los eventos sociales dirigidos a todos vosotros.

A pesar de la meteorología invernal, nuestro rumbo se mantiene firme para llegar a puerto. Un saludo muy cordial.

*Albino Vázquez Aldrey  
Presidente.*

## Relación de nuevos socios desde 01-01-2008

GONZALEZ NOGUEIRA, ROQUE CARLOS  
PENAS VARO, EMILIO  
GOMEZ BETANZOS, MARTA  
SILVA ZAMORA, MARTA  
SILVA MENDEZ, DIEGO  
CORULLA ROALES, MANUEL  
MIRANDA DEAN, JOSE ANTONIO  
MUJICO REY, SHEILA  
ALFONSO BARTOLOZZI, JAVIER  
LOPEZ MARRA, IAGO  
BECERRA AÑÓN, FRANCISCO

OTERO ILLODO, FRANCISCO ANTONIO  
VALIÑO CES, JOSE ANTONIO  
CAJIDE MARTINEZ, GONZALO  
CAMPOS LAGO, MARIA  
DOMINGUEZ-VIGUERA SANCHEZ, MARIA  
SANCHEZ SANTOS, LUIS  
FERNANDEZ SULLEIRO, JESUS  
SOTO CASTRO, NICOLAS  
REGUEIRO BOUZON, CARMEN Mª  
GARCIA-ARENAL TORAN, PABLO

## TRÁNSITOS

Un año más celebramos el aumento de tránsitos del Club. Cada vez son más aquéllos que nos eligen para pasar un tiempo con nosotros o simplemente como escala. Esto dice mucho de nuestras instalaciones, servicios y trato que reciben. Y además habilitamos y mejoramos los puntos de atraque para poder recibir barcos más grandes, para muestra un botón...



# REGATA

## IX REGATA RAMIRO CARREGAL REY "GRAN TROFEO FARO DE CORRUBEDO"



Como viene siendo habitual, el Club Náutico Portosín, tuvo el placer de organizar y acoger en las aguas de la Ría de Muros y Noia la tradicional regata Ramiro Carregal Rey "Gran Trofeo Faro de Corrubedo".

A diferencia de años anteriores, un sólo día de competición nos daría a conocer al ganador de la IX edición de esta regata que se disputó entre Santa Uxía y Portosín donde al término de la jornada se procedería al acto de entrega de premios seguida por la merienda-cena ofrecida por el patrocinador. Muy a nuestro pesar, el trofeo emblema de esta regata se contemplará hasta la próxima edición en el Club Náutico de Riveira ya que ninguna embarcación de nuestra flota pudo revalidar el título de vencedor.

Autoridades y personalidades estuvieron presentes en el acto de clausura del evento acompañando a Don Ramiro Carregal y a nuestro presidente Albino Vázquez Aldrey en la entrega de galardones a los vencedores.

- Lourdes y Jorge Carregal Varela:  
hijos del patrocinador D. Ramiro Carregal.
- Santiago Castro Villaverde y María García Míguez.
- Ramón Doval: Vicepresidente del C.N.D.Riveira
- José Luis Torres Colomer:  
Alcalde del Concello de Riveira.
- Manuel Piñeiro Tomé:  
Alcalde del Concello de Porto do Son.

Sería el propio Don Ramiro el encargado de entregar un detalle para todos los regatistas participantes que serían representados por el patrón de cada embarcación. Daba así comienzo el acto de entrega de premios de la IX Edición de la Regata Ramiro Carregal Rey "Gran Trofeo Faro de Corrubedo".



# Ramiro Carregal Rey

A continuación, las autoridades presentes tuvieron palabras de agradecimiento tanto para los regatistas por su participación como para el Sr. Carregal por su incondicional apoyo al deporte. Finalmente, Don Ramiro se dirigió a deportistas y asistentes a quienes dedicó palabras de admiración y gratitud por hacer de ésta, año tras año, una regata de prestigio que ocupa un lugar privilegiado en el Calendario Gallego.



Entregados los trofeos a los vencedores, D. Albino Vázquez Aldrey obsequió al Sr. Carregal con un cuadro en nombre del Club Náutico Portosín, símbolo de agradecimiento por todos estos años de colaboración.



Por último, los asistentes disfrutaron del ágape ofrecido por el Presidente de Frinsa del Noroeste en honor de los deportistas.

## CLASIFICACIÓN GENERAL

- 3º CLASIFICADO  
AMBIOTEC-ECOPIEDRA de D. José Manuel Gil Teijeiro del C.N.Caramiñal.
- 2º CLASIFICADO  
OPECEN - INMOBILIARIA de D. Javier Puertas del C.N.Portosín
- 1º CLASIFICADO  
ANDARIVEL de D. Ricardo Valdés del Liceo Casino de Vilagarcía.



II Concurso de pesca al fondo - 14 DE JUNIO 2008



**CLASIFICACIÓN DEL CAMPEONATO**

- 1º CLASIFICADO      KAÑARTE de D. Ramón Seijas
- 2º CLASIFICADO      CHACIN de D. Francisco Suárez Hombre
- 3º CLASIFICADO      CARROUCHEIRO de D. C. Juan Glez. Agraso
- 4º CLASIFICADO      XARABAL de D. Moisés Hermo
- 5º CLASIFICADO      RIATELO DOS de Dña. Teresa Insua Riveiro



### III Concurso de pesca al fondo - 9 DE AGOSTO DE 2008

Por segundo año consecutivo la pesca deportiva volvió a reunir a los apasionados de este deporte. Las dos pruebas celebradas en la modalidad de Pesca al Fondo dieron como ganadores al "KAÑARTE" de Ramón Seijas y al "CARROUCHEIRO" de C. Juan González en dos jornadas apasionantes de concurso.

La entrega de trofeos a los vencedores se llevaría a cabo el 31 de agosto coincidiendo así con el acto de entrega de premios de la XX Regata Mar de Finisterre y el Torneo de Pádel.



#### CLASIFICACIÓN DEL CAMPEONATO

- 1º CLASIFICADO CARROUCHEIRO de D. C. Juan Glez. Agraso
- 2º CLASIFICADO KAÑARTE de D. Ramón Seijas
- 3º CLASIFICADO CHACIN de D. Francisco Suárez Hombre
- 4º CLASIFICADO PEDRAS MIÚDAS de D. José Luis Hermo Insua
- 5º CLASIFICADO RIATELO DOS de D. Teresa Insua Riveiro
- 6º CLASIFICADO LOSCUATRODELTRES de Francisco Otero Illodo



## EXPOSICIONES - Verano 2008

Como viene siendo habitual en los últimos años, el período estival nos brinda la oportunidad de contemplar la obra de los diferentes artistas que eligen las instalaciones del Club como escenario para sus exposiciones.

En los pasados meses de junio, julio, agosto y septiembre cuatro fueron las exposiciones que tuvimos el placer de acoger siendo tres artistas y una galería los encargados de mostrar a socios y visitantes sus piezas más relevantes.

El arte, el ocio y el deporte volvieron a ser este verano los pilares fundamentales de nuestra actividad social.

EXPOSICIÓN - Junio  
"ALGAS DA COSTA DA MORTE" de Nuria Liña González



EXPOSICIÓN - Julio  
PINTURAS de Manuela Sofía González Lestón



EXPOSICIÓN - Agosto  
CUADROS DE FONDO DE GALERIA DE BOMARZO DE RIBEIRA



EXPOSICIÓN - Septiembre  
INAUGURACIÓN PINTOR SOBRINO DEL RÍO



Concierto de  
**CÁMARA, TRÍO DE CUERDA y OBOE**

15 - 06 - 2008

*Miembros de la Real Filarmónica de Galicia*

- Formado por Esther Viudez (Oboe)
- Irina Gruia (Violín)
- Anne Schlossmacher (Viola)
- Thomas Piel (Cello)

Concierto de JAZZ

25 - 07 - 2008 / 22 - 08 - 2008



Trío de CÁMARA, FLAUTA - CHELO - PIANO

08 - 08 - 2008. *Miembros de la Real Filarmónica de Galicia*



Concierto grupo vocal "NOIS"

15 - 08 - 2008



## HOGUERA DE SAN JUAN - SARDIÑADA

No hay lugar en Galicia en el que no se degusten unas buenas sardinas para celebrar la tradicional noche de San Juan, por lo que en el Club Náutico Portosín también tuvimos nuestra "sardiñada" particular.

Por motivos de calendario y para facilitarles a los socios la asistencia, se decidió que la fiesta se organizara unos días antes de la fecha original llevándose a cabo el viernes 20 y contando con la presencia de numerosos amigos.



## BENDICIÓN E IZADO DE BANDERA AZUL



## CAMPEONATO DE MUS TROFEO "TXAPELA"

Agosto 2008



Otra de las novedades de este verano ha sido el Campeonato de Mus que tuvo lugar en el mes de agosto. 14 fueron las parejas que participaron en el torneo que dio como vencedores a Blas Ardanza y Antonio Cillero luego de derrotar en la final por un apretado 3-2 a la otra pareja finalista formada por Alfonso Segade y Ramón Otero.

Al finalizar la partida, Blas y Antonio recibieron una simbólica "Txapela" que les acreditaba como vencedores de este Primer Campeonato de Mus del C.N. Portosín y les asigna un merecido lugar en el cuadro de ganadores de las instalaciones del Club al que sucesivamente se irá añadiendo los vencedores de los próximos años.

Desde aquí, agradecer la colaboración de las hermanas Cavia, Patricia y Virginia, cuya dedicación ha hecho posible el éxito de este proyecto.



## CAMPEONATO DE PÁDEL

La inauguración de la pista de pádel vino de la mano del primer Campeonato de este deporte organizado en el Club. Las 16 parejas que formaron el cuadro de participantes hicieron que superásemos con creces las expectativas creadas ante el evento. La final se disputó entre las parejas formadas por Pedro Sánchez- Cristóbal Linares y Manuel Remuñán -Jaime Linares, siendo la primera de ellas la que finalmente se alzara con el triunfo.

Esperando poder dar continuidad a este campeonato, os animamos para que hagáis uso de la pista y contemos con vuestra presencia en próximas ocasiones.



## ACTIVIDADES DE TIEMPO LIBRE



Juegos, música y talleres fueron los componentes de esta actividad de la cual disfrutaron los más pequeños durante el pasado mes de agosto.

Las actividades tuvieron lugar de lunes a viernes en horario de mañana siendo una empresa especializada la encargada de planificar los juegos, talleres, salidas o fiestas que disfrutarían los asistentes durante todo el



mes. Como punto final a las clases, todos los pequeños recibieron un diploma que acreditaba su asistencia y que les fue entregado en medio de un ambiente festivo.

Esperamos poder contar el próximo año con otro nutrido grupo de grumetes que disfruten de las nuevas actividades que, con renovada ilusión, prepararemos para ellos.

## VII DESAFIO BOTES A REMO ENTRE COFRADÍA Y CLUB NÁUTICO

Por séptimo año consecutivo, la tradicional competición de bateles que enfrenta a los representantes de la Cofradía de Pescadores "San Andrés" de Portosín y el Club Náutico Portosín tuvo lugar el dos de Agosto con motivo de la festividad del Carmen. En esta ocasión nuestros representantes fueron los primeros en cruzar la

meta consiguiendo, por tanto, una nueva "sardina" como trofeo que nos acredita como vencedores. En esta ocasión el equipo de Portosín estuvo formado al completo por miembros de la familia García-Arenal a los que felicitamos y agradecemos el esfuerzo.



## VISITA DE D. BOSCO

“Cerca de 70 nenos de Santiago de Compostela, participantes no Campamento Urbano do Centro Xuvenil Don Bosco, podemos visitar as instalacións do Club Náutico Portosín, nas que nos permitiron acercarnos ao mundo da vela e do mar”.



## SEGUIMOS IMPARTIENDO TITULACIONES NÁUTICAS

Como todos los años por estas fechas, comenzamos nuestros cursos teóricos de navegación deportiva en nuestra **ESCOLA DE NAVEGACIÓN DE LECER**, homologada por la Xunta de Galicia con número de registro: **XGEN035**. Los cursos son:

**Patrón de Embarcaciones de Recreo** para embarcaciones de recreo de hasta 12 metros de eslora a vela y a motor y poder apartarse de la costa 12 millas. Para poder participar es requisito, ser mayor de 18 años o de 16 con consentimiento de sus padres o tutor.

**Patrón de Yate** para embarcaciones de recreo de hasta 20 metros de eslora a vela y motor y poder apartarse de la costa

60 millas. Para poder participar en dicho curso es requisito tener aprobado el Patrón de Embarcaciones de Recreo.

**Capitán de Yate** para embarcaciones de recreo de hasta 24 metros de eslora a vela y motor y sin límite de distancia. Para poder participar en dicho curso es requisito tener aprobado del Patrón de Yate.

Estos cursos los realizamos los sábados a partir de las 10 de la mañana en el aula que el Club tiene en la planta baja y el curso dura hasta la fecha del examen.

Los exámenes programados por la Xunta de Galicia son en enero, abril y octubre.

## Cena Enológica



Mesa presidida por D. Carlos Roura, organizador del evento, y el Comodoro de nuestro Club D. José García.

### Agosto en el retrovisor

Cuando ya estamos a punto de introducirnos en las fiestas de Navidad y Fin de Año, que pese a estos momentos difíciles, estamos dispuestos a celebrar, volvemos la mirada atrás para recordar con alguna nostalgia nuestra cena enológica de agosto. Fue una cita acogedora, entusiasta, y festiva. Nuestro salón social se nutrió cuanto pudo de mesas y mesas esféricas que despedían hacia los pantalanos el bullicio redondo de sus socios e invitados.

Todo estaba preparado para la fiesta. Sólo faltaba que la cocina echara a andar hacia los manteles porque los primeros albariños frescos reclamaban la presencia de los entrantes fríos de la noche. La bodega Martín Códax y las conservas Cuca brindaban con su generosidad sus productos para esta primera cita. Aún recuerdo sus mejillones bien criados en diversas preparaciones y enormemente sabrosos para conectar con el primero de los vinos blancos. Había entrado el apetito y Teresa y Javier, al pie de los fogones, nos traían viandas calientes para enriquecer la velada. El *Pé Redondo* sobre lias de Martín Códax hacía sitio al rape a la cazuela,



D. Gonzalo Pérez Pita, gerente de Conservas Cuca y socio de este Club, acompañado por el representante de las bodegas "Martín Códax".

acompañaba. El tono vital de la cena parecía haber descendido, pero el nivel de euforia permanecía en pie y subió un escalón con la llegada a los postres de los aguardientes de hierbas de la propia bodega.

Sabíamos que era el final de la celebración y la fiesta, pero esta misma idea nos hacía sentir a gusto con nosotros mismos sin advertir en ningún momento la preocupación por la duda. Nuestra asistencia a la cena se tornaba al final como una cita recompensada.

Ahora, pasados tres meses, y tras haber trazado un recorrido salpicado de momentos nostálgicos, estamos preparados para enfrentarnos de nuevo a la fiesta más familiar de la Navidad y el año que comienza. También en estas fechas, la mesa servida y el vino festejan la celebración de la burbuja. Porque sin vino, no hay fiesta.

*Carlos Roura*

## UN AÑO MÁS CON EL EMAS

Comenzamos la andadura para la mejora en gestión ambiental con la Verificación según EMAS en septiembre de 2004 (Verificación Ambiental Inicial), y antes, con la implantación del Sistema de Gestión Ambiental de la mano de una consultora. Con el fruto de nuestro trabajo e implicación se ha conseguido que la gestión sea posible, pues ésta ha sido un trabajo de todos, desde los Presidentes que ha habido en el Club cuando comenzamos hasta el personal, pasando por todos los socios.

Esta labor no ha sido fácil, dado que la legislación es amplia y variada, y conlleva que se tengan que realizar labores de implantación y posterior gestión, que habría sido muy complicada, sin disponer de una herramienta como la que tenemos del sistema de gestión ambiental y un equipo de trabajo que la utiliza con gran entusiasmo.

Las Verificaciones que año tras año hace la empresa de Certificación con los buenos resultados que obtenemos, es una confirmación del trabajo bien hecho, del cual no podemos descuidarnos pues es una carrera de fondo, con la que día a día seguimos mejorando y contribuyendo a la conservación ambiental.

Todo el equipo que forma el Club Náutico Portosín, estamos convencidos de que este trabajo es necesario y es preciso que se le de una continuidad. Estamos aportando nuestro granito de arena, dado que cuantas más personas se involucren dentro y fuera de nuestro Club favoreceremos un futuro para los hijos de nuestros hijos.

Aprovechamos esta carta, para hacer un llamamiento a todas las personas que constituimos este nuestro Club, para que aún se involucren más con sus propuestas de mejora ambiental que puedan efectuar y que si están dentro de nuestras posibilidades las intentaremos llevar a buen fin.

Ha sido gratificante el hecho de encontrar el apoyo y la colaboración de todas las personas, las cuales nos recompensan el esfuerzo y nos demuestran lo más positivo, la sensibilización y que hay una puerta abierta a lo mucho que aún queda por hacer en la gestión ambiental de nuestro planeta azul.

Con el convencimiento de continuar esta maravillosa aventura, se despide todo el personal del Club Náutico Portosín.

## Noche de Fabada Asturiana



El Club Náutico me lo pide y con mucho gusto lo hago.

Una de las mejores y más placenteras sensaciones, que se pueden vivir en el verano de Portosín, es convivir y gozar con sus gentes. Hace muchos años, en el 57 del pasado siglo, se instalaban en este pueblo pesquero y eminentemente sardinero de la ría de Muros, mis padres Cuca y Eduardo. Los primeros años, en unas grandes casas de familias nativas, pero de origen catalán, que habían venido a finales del siglo XIX a explotar la pesca de la sardina, el salazón y posteriormente la industria conservera. Se trataba de las casas de los Roura y de los Roig. Más tarde, en el año 63, se hacía nuestra casa, llamada entre el vecindario *el chalet del Mariño y casa de los Cucos*, por extensión del nombre de mi madre a toda su prole. En este año ya no existiría la menor duda de que esta maravillosa ría, y más concretamente, este divino paraje de Portosín, Parroquia de San Sadurnino de Goyanes, iban a ser el lugar y "acougo" veraniego de todos nosotros para muchos años y el que todavía, aumenta nuestro apego y cariño en la actualidad, aunque la evolución y el paso del tiempo no lo haya tratado de la forma más justa y deseada.

Tantos recuerdos debemos a Portosín y tanto queremos deberle que, al menos una vez al año, nos gusta y reconforta aportarle nuestro pequeño granito de arena, nuestra discreta contribución a la felicidad de su gente. Desde la creación del primer club, en las instalaciones viejas del llamado "chalet" con la cocina al mando de Concha y Paco, a los que sustituyeron María Antonia y Pepe, después la familia Rocco y, más tarde, en las nuevas instalaciones con Alfonso Baltar, Nito y Ana, y actualmente con Teresa y Javier, qué menos podíamos hacer que poner en vuestras manos y para vuestras familias, una pequeña reseña y a la vez símbolo de nuestra tierra vecina asturiana: el queso de Cabrales, la fabada con su "compango" de Tineo y el tocino de Grado.

Las primeras instalaciones del club no permitían grandes lujos. La limitación de recursos obligaba, en las primeras cenas, a auxiliarse de toda la indumentaria habida, terminando la fabada servida en empanaderas, tenedor en lugar de cuchara y una variopinta cristalería en colores y tamaños. Pero todo parecía perfecto, la ilusión enmascaraba todo imprevisto. Lo importante eran las personas y los amigos. Nunca más certero lo de "*a mal tiempo buena cara*". Nuestra flexibilidad y tolerancia adquirían su máxima representación, dando por bueno cosas que hoy serían inadmisibles: el agua mineral agotada en el primer plato, se continuaba con la del grifo y se terminaba con Fanta de naranja o CocaCola; los vasos no llegaban a la hora del baile y a "las copas", provocando auténticas listas de espera. Las instalaciones y el menaje no daban para más. Con los años, fuimos cubriendo algunas carencias con material de nuestras propias casas y de hosteleros vecinos como Pili y Milucho, incluidas las sillas. Vaya lío con las sillas y las fuentes de servir. Eran la repetitiva obsesión de mis hermanas y cuñadas.



Es muy difícil competir en Galicia con sus cocinas, cocineras, y sus magníficos productos de tierra y mar, pero tampoco era nuestra intención, caer en esta simpleza, sino, más bien, intercambiar sentimientos, alegrías, bailes regionales, himnos y todo aquello que pudiera servir de cálido recuerdo para el frío, trabajado y largo invierno. Comenzaron siendo fiestas de 20 o 40 personas, inicialmente nuestra familia (sin nietos), la de los de Madrid, hijos de Don José el magistrado, *los Monchos, Fredi, Enriquino, Ramallo* y sus respectivas y santas esposas. En los últimos años, se ha llegado a los 220 o 240 cubiertos, evidenciando, sin duda, dos excelentes síntomas: por un lado, que las familias crecen y crecen unidas y, por otro, que, a pesar de tratarse hoy de tres generaciones diferentes, podemos convivir y divertirnos juntos... ¡qué importante e inusual en estos tiempos! No hay comparación entre lo que fueron las primeras fabadas y las que, nuestras instalaciones de hoy nos permiten celebrar.

No sería justo, al recordar estas fiestas, olvidarse de los primeros presidentes, Mari Carmen y Juancho y Julia y Moncho (qepd). Todo lo que han trabajado y las pruebas de cariño que siempre han tenido con el club y hacia nosotros: facilidades y apoyo constantes para celebrar nuestras fabadas y aglutinar a los socios. En cada piedra, cabo, proa o popa de este club, debe de existir el reconocimiento, admiración y el recuerdo del buen hombre que fue para todos Moncho Pardal.

Gracias también al excelente trabajo de Teresa y Javier, actuales responsables del restaurante, en lo que se refiere a su entrega y persona. Como no, al clásico de siempre "Mar Enxoiro" por su simpatía, versatilidad y, especialmente, paciencia. Manolo y las hijas de Ramírez, siempre estaba dispuestos para el Club. Nos levantaban en masa de las sillas prestadas para bailar, repetía el repertorio a gusto nuestro año tras año. "La ventanita", pasodobles etc... Marta, mi mujer, canta más canciones de ellos, que de los ballets que tantos años bailó de joven.

Continuemos, pues, saboreando lo auténtico, lo de verdad... lo que se hace con el corazón. Por lo que, en conclusión, y volviendo al comienzo de estas líneas, lo de menos la fabada. Lo mejor y lo único, las personas: los Portosineses, los Gallegos, los amigos y vosotros los socios. Comidas buenas, gracias a Dios, las hay en casi todas partes, lo que ya es más difícil, es reunir la luz de la mañana en el Iróite, el ocaso de la tarde en Cóira, los diferentes azules y grises de la ría, las maniobras de salida y atraque, el amanecer alborotado de las gaviotas custodiando los barcos y el *peixe*, los zumbidos de la lorja y verdaderamente imposible, que todo esto se dé sin vosotros.

Un cariñoso saludo para todos desde las Asturias de Oviedo y hasta pronto.

Jaime González (10º Cuco)

## 420 - Cto Gallego

Hemos organizado con éxito el Campeonato Gallego de la clase 420, mediante el cual quisimos recordar a nuestra admirada y querida deportista Alejandra Fernández. El Campeonato contó con la participación de 40 embarcaciones pertenecientes a la flota de Galicia que se jugaron a 9 pruebas el nombramiento de Campeón Gallego de la Clase.

Las jornadas contaron con un minuto de silencio en recordatorio de Alejandra, homenaje que los compañeros quisieron realizar en los momentos previos a la salida con el izado de la "Delta".



Previo a la regata se realizó una "Clase Magistral" a cargo de Sergio del Río, juez Nacional y Javier Perez- Lafuente también Nacional que consistió en un acercamiento entre comité y regatistas para intentar interpretar de forma conjunta y desde el mismo punto de vista el reglamento de regatas.

Las clasificaciones quedaron de la siguiente forma:

### CLASIFICACIÓN CAMPEONATO GALLEGO CLASE 420

#### Clasificación General:

- Campeones gallegos de la clase: Hugo Fernández y Francisco Fresco del L. C. Vilagarcía
- 2<sup>os</sup> Clasificados: Nicolás Rodríguez y Ricardo Lorenzo del R.C.N Vigo
- 3<sup>os</sup> Clasificados: Rodrigo Abalo y Santiago González del R.C.N Vigo

#### Los Clasificados en categoría Juvenil

- Nicolás Rodríguez y Ricardo Lorenzo del R.C.N. Vigo

#### 1<sup>os</sup> Clasificados en Categoría Cadete

- Nieves Lorente y Alejandra Suárez del L.C. Vilagarcía

Destacar en esta categoría el quinto puesto alcanzado por nuestros noveles regatistas Antón Calo y Pablo Ávila en su primer campeonato gallego de esta clase.

#### 1<sup>as</sup> Clasificadas Femeninas

- Marta y Alba Rego Pernas del R.C.N de Vigo

## I Seminario de 420

La apuesta por el 420 nos hizo ser organizadores del primer seminario de esta categoría organizada en nuestro club a cargo de Sergio del Río y Jose M<sup>o</sup> Caamaño entrenadores de la categoría.

Una participación muy amplia con regatistas de Madrid y los mejores de Galicia (Riveira, Vigo, Canido, Vilagarcía, Portosín) así como unas excelentes condiciones meteorológicas hicieron que se vivieran unas jornadas muy fructíferas para los participantes.

Se tocaron aspectos básicos de regata y Técnicos para el trima-do de las embarcaciones con el fin de conseguir unificar rapidez y buen ángulo de ceñida.

## Despedidas y nuevas incorporaciones

El tiempo va pasando y la vida continúa por lo que como es lógico unos se van y otros llegan, con la misma ilusión que lo hicieron los anteriores.

Desde aquí nuestro agradecimiento a:

Nicolás Soto y Mar Conde que fueron nuestros representantes de la clase 420 en estos tiempos.

Así como a Nicolas Soto (padre) que se despide de la secretaria de la Clase 420, quizás dejando a la clase gallega en lo más alto de su historia.

Y queremos dar la bienvenida a los equipos:

- 420: - Antón Calo y Pablo Avila  
- Mariquiña Pereira y Leticia Costas  
- Jose Fandiño e Ivan Insua

- 470: - Iago López y Hugo Fernández

## Participación

En todo este tiempo hemos participado en las mejores regatas del Calendario autonómico y nacional con el objetivo siempre de dejar a nuestra grímpola en lo más alto. Todas las regatas clasificatorias, Campeonato Gallego, Campeonato de España, Copa de España, regatas internacionales y regatas sociales de las clases Optimist y 420. Un calendario muy apretado que exige un fuerte compromiso para nuestros representantes en los equipos a los que desde el club queremos manifestar nuestro más sincero agradecimiento.

*Sergio del Río  
Director Técnico*



Primera foto de familia de nuestros pequeños regatistas con la nueva furgoneta que utilizarán en sus desplazamientos.



Don Ramón, párroco de Portosín, finalizada la bendición del vehículo.

## CAMPEONATO GALLEGO DE CLASE 420 - MEMORIAL ALEJANDRA FERNÁNDEZ -

Una vez más, el Club Náutico Portosín fue el organizador de un nuevo evento deportivo de carácter autonómico. En este caso tuvimos el placer de ser los anfitriones del Campeonato Gallego de Clase 420, categoría considerada una de las más relevantes dentro del mundo de la vela ligera debido a su proyección internacional, siendo paso indispensable hacia las modalidades olímpicas de este deporte.

Cuatro fueron los días de Campeonato en los que los deportistas disputaron las pruebas previstas, asistiendo el primero de ellos a una Clase Magistral con parte teórica y práctica que actuó de apertura del evento.

Los días de regata propiamente dichos, y por tanto de competición, fueron el último domingo del mes de septiembre y el primer fin de semana de octubre. En estas tres jornadas se llevaron a cabo las nueve pruebas que dieron a conocer a los nuevos campeones gallegos de la clase en competición.

Este evento sirvió también de homenaje a Alejandra Fernández, excelente regatista que en tantas ocasiones nos

representó, guardándose un minuto de silencio en su memoria antes de dar comienzo el tercer día de pruebas.

Terminada la última jornada de competición, los ganadores recibieron los trofeos que les acreditaban como campeones gallegos de la clase en una ceremonia que contó con la presencia del Presidente de la Federación Gallega de Vela, José Ángel Rodríguez, nuestro Presidente, Albino Vázquez, el Secretario de la Clase 420, Nicolás Soto, y los miembros del equipo directivo del Club organizador, José García y Pepa Castro.



### La Vela a la Ligera



La responsabilidad de todos los que tienen algo que ver con la Vela, conduce inexorablemente a la competición infantil y juvenil. Todos los años que he dedicado a ello me han demostrado que es imprescindible, una asunción de responsabilidad en la educación de los chicos/as como personas desde la actividad competitiva de la Vela y por ello, no se puede tomar a la Ligera.

Hace ya mucho que estoy atado a la Vela y de la Vela de Crucero he llegado a la Ligera, a la que ya he dedicado diez años desde todas las perspectivas: como padre de regatista, como entrenador, como secretario de la Clase 420... siempre involucrado para conseguir afianzar la idea, de que todos estamos obligados a servir a los chicos/as para que puedan practicar este deporte de competición, con la garantía de continuidad necesaria para lograr el fin último de mantener una estructura fuerte para los que vienen detrás y realimentar la gran familia de la Vela en general.

Recientemente, nuestro Club, ha querido distinguirme por mi dedicación a la Vela Ligera y yo quiero agradecerlo, no por mi, sino por el reconocimiento de la importancia que tiene y tendrá la Vela Ligera para todos.

Muchísimas gracias.

*Nicolás Soto*

## II Regata Solitario y a dos



Ganador de esta regata la embarcación Kanala de Ignacio Ecenarro

## V Regata Ría de Muros y Noia

25 de octubre de 2008



3º Clasificado "Archer" de Fernando Glez, recoge el premio su esposa.



2º Clasificado "Siradella" de César Alvarez, recoge el premio un tripulante.



1º Clasificado "Meigas Fora V" de José Codesido.

## XX Regata Mar de Finisterre

Asistieron Eduardo Otero - Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores de Portosín y Directivos.

Se procedió a :



1- Metopa a Nicolás por sus esfuerzos, dedicación e impulso a la Vela Ligera El Presidente del CNPortosín entregando la metopa a Nicolás.

2- Se entregaron los Trofeos del Campeonato de Pesca al Fondo



1º CLASIFICADO  
KAÑARTE de D. Ramón Seijas



1º CLASIFICADO - CARROUCHEIRO de  
D. C. Juan Glez. Agrasos



3- Se entregaron los Trofeos del Campeonato de Pádel. Ganadores Pedro Sánchez- Cristóbal Linares



4- Se entregó el Trofeo del VII Desafío de Botes a Remo, lo entregó el Patrón Mayor al Presidente del Náutico. Momento de esta entrega

5- Se entregaron los trofeos a los tres primeros de la clasificación definitiva de la XX Regata Mar de Finisterre



3º Gladiador - 2º Faroleiro III - 1º El Niño

Al finalizar hubo una churrascada.

Queremos agradecer enormemente el esfuerzo del Director Deportivo, marinería, administración y Comité de Regatas.



# “Grímpola de Portosín”

*Inauguramos este apartado para informar sobre los avatares de los socios que navegan bajo nuestra grímpola fuera de “nuestras” aguas.*

## KANALA



### XXIII Trofeo Príncipe de Asturias. Bayona 2008.

Con ánimo de realizar un buen papel y tras casi tres años sin navegar por las aguas de Bayona bajo el pabellón del *Meigas Fora*, a la mayor parte de los tripulantes del *Kanala* la regata *Príncipe de Asturias 2008* se nos presentaba como un gran reto personal. Para muchos de nosotros se trataba de volver a participar en una regata de alto nivel, tras varios años de dique seco. Ahora, agrupados bajo el nombre de *Kanala*, nos presentábamos en sociedad algunos de los que en su día formamos parte de la tripulación del *Meigas Fora*. La mentalización, las ganas de competir y demostrar nuestra valía eran altas y sobre todo, el poder compartir de nuevo experiencias náuticas con nuestros compañeros, animaba nuestro espíritu.

En esta edición hubo de todo. Mucho viento, encalmadas, lluvia, sol, olas, mar llana; vamos, lo que se puede decir una regata muy completa. El *Kanala* competía en la clase crucero con 23 barcos inscritos. La regata consistía en tres pruebas costeras por la Ría de Vigo, recorriendo las balizas de señalización de la entrada de la ría, mientras el resto de las clases, las de los “mayores” competían en pruebas al viento barlovento-sotavento.

A pesar de no pertenecer a las clases estrella de la regata (GP 42, 570, 670...) ha sido de agradecer el buen trabajo del comité de regatas que no ha descuidado ningún aspecto de nuestra clase, ni en el mar ni una vez en puerto, después de cada día de competición. Vayan pues, para todos ellos, nuestros parabienes.

Desde el punto de vista del *Kanala* la regata salió casi perfecta. Buenas salidas, acierto en la elección de los bordos, maniobras bien resueltas por una tripulación, nueva en parte pero bien coordinada, que disfrutaba del navegar y lo pasaba bien en su reencuentro con Bayona. A esto le podemos sumar ese punto de buena suerte del campeón, que siempre hace falta. Como resultado, ese excelente puesto que hemos logrado y que superó con creces las expectativas del primer día. Toda la tripulación se ha sentido orgullosa con el triunfo alcanzado, no sólo porque el nombre del *Kanala* subiera al primer puesto del cajón y con ello se contribuyera a mejorar el palmarés del barco, sino porque además así hemos contribuido a que, un año más, el nombre del *Club Náutico Portosín* vuelva a figurar en los primeros lugares de la que es, seguramente, la regata más importante de Galicia.

*Kanala Press Office*

### CLASIFICACIÓN XXIII Trofeo Príncipe de Asturias. Bayona 2008

3º DEEP BLUE patroneado por Vicente Cid

2º VIAJES ATLÁNTICO patroneado por José M. Pombar

1º KANALA patroneado por José A. Valiño

## OPECEN - 8º Trofeo Quebramar Chrysler



Destacar que era la primera vez que el "Carolina", patrocinado en esta ocasión por "Opecen", participaba en la regata Quebramar en Cascais. Las condiciones de viento fueron variables, con etapas de vientos medios, entre 14-18 nudos y otras de vientos más flojos, entre 7 y 10 nudos. Participamos en la clase ORC Open, por lo que nos agruparon con barcos de mayor eslora. A pesar de todo, logramos un triunfo parcial de etapa y un 2º puesto, que junto con la regularidad mantenida en toda la regata, nos colocaron finalmente en el 3º puesto de la clasificación general, por detrás de los potentes IMX 40 "Luso Roux" y "Limmens" y por delante de barcos muy rápidos como el Rodman 42 "Quebramar-Chrysler", el First 50 "Quebramar Fifty" o el Farr 39 "Pairo 8".

Los organizadores nos invitaron a participar el año que viene y esperamos poder volver a Cascais.

Un saludo, *Javier Arán*

### CLASIFICACIÓN VIII Trofeo Quebramar Chrysler

- 3º **OPECEN** de JAVIER PUERTAS
- 2º **LÜMMENS** de SABINE SCHUMMAN
- 1º **LUSO ROUX** de JHON TAVARE

## SIRADELLA - TEMPORADA DE VERANO 2008



Un año más el Siradella abandonó temporalmente las cómodas instalaciones del C.N.P. para participar durante los meses de verano en las distintas regatas que se celebraron en aguas de las Rías Baixas.

Disputamos un total de 12 regatas con resultados de todo tipo, siendo a destacar los tres primeros puestos obtenidos en Rianxo, Ribeira y San Vicente do Mar, y una nueva participación en la regata

ta Conde de Gondomar, a la que consideramos la más atractiva y exigente de las regatas costeras de nuestra Comunidad porque recorre el litoral occidental gallego desde Bayona hasta Finisterre y vuelta en una sola etapa. En ella obtuvimos un 5º puesto en la categoría ORC 670, sin duda la más competitiva.

Para nosotros la parte más positiva de esta temporada fue comprobar como aumentaba la representación de nuestro Club en las regatas consideradas de alto nivel y a los habituales (Carolina y Siradella) se sumaron una buena parte de la flota de crucero de Portosín : Kanala, Archer, El Niño, Tótem, Meigas Fora, Gladiador, etc... que dejaron muy alto el pabellón. Enhorabuena.

Esperamos que se mantenga e incluso se incremente esta afición para la próxima temporada, hasta entonces nos queda... entrenar y disfrutar con las regatas de nuestro club.

Un saludo.

*Fdo. Siradella.*

## "PINTIÑA DOS" Y "GLADIADOR" CONQUISTAN LA CASTROSÚA

**NUESTROS INTRÉPIDOS REGATISTAS, JOSÉ GARCÍA CON EL GLADIADOR EN SOLITARIOS Y FERNANDO GONZÁLEZ E IGNACIO ECENARRO CON EL KANALA EN LA CATEGORÍA A DOS - CLASE 2, SORPRENDEN A LOS FAVORITOS EN A POBRA DO CARAMIÑAL**

" Vientos del Sur de 10 nudos agruparon a la flota y permitieron remontar las rías durante la madrugada para entrar en la línea de meta tras casi veinte horas de navegación".

" La lluvia y la niebla hicieron acto de presencia para dar fe de la dureza de la prueba e impidieron a los grandes favoritos imponerse a la hora de las compensaciones".

"Quebramar-Chrysler" y "Castrosua-Carsa" alcanzaron la meta primeros en tiempo real, seguidos muy de cerca por los ORC 670, que mantuvieron una lucha espectacular".

### CLASIFICACIÓN X REGATA CASTROSUA SOLIT-A DOS (Solitarios)

3º ALIMENTOS DE ZAMORA de J. C. de Ana Herrer  
2º IUMAR de Rui Peixoto  
1º GLADIADOR de Jose Garcia Rodriguez



D. José García recibiendo el trofeo que le acredita como ganador.

### CLASIFICACIÓN X REGATA CASTROSUA SOLIT-A DOS (A DOS - CLASE 2)

3º TERRAS GAUDA de Ruber Martínez  
2º ANDARIVEL de Pablo de la Riva  
1º KANALA de Ignacio Ecenarro



Patrón y armador del Kanala recibiendo el trofeo como 1º clasificados.

El "Pintiña Dos", de Miguel y Juan José Astor (Puma 27/CN Portonovo), y el "Gladiador", de José García Rodríguez (Gladiateur/CN Portosín), se impusieron en la décima edición de la Regata Castrosua para Solitarios y A Dos. Las condiciones meteorológicas permitieron a los dos barcos sorprender a los grandes favoritos de la flota y compensar los tiempos marcados por los vencedores en tiempo real, lo que demuestra el gran valor de este formato de regatas en el que todos los participantes optan a la victoria final.

Las previsiones no fallaron y la prueba, patrocinada por Carrocera Castrosua SA y organizada por el Club Náutico de A Pobra do Caramiñal, tuvo la dureza que la caracteriza. No faltó el viento a la cita y las tripulaciones pudieron evitar las temidas encalmadas para disfrutar de un recorrido espectacular, luchar codo a codo en cada clase y navegar de forma ininterrumpida durante más de diecisiete horas para alcanzar la meta en A Pobra do Caramiñal a partir de las cinco de la madrugada. Calor, sol, virazón, lluvia, niebla y, sobre todo, vientos del sur acompañaron a una de las ediciones que con toda seguridad quedará grabada en la retina de los cien navegantes que lograron completar la prueba.

Alrededor de las cinco de la madrugada entraba el primer barco, el "Quebramar-Chrysler", de Felipe Regojo (Rodman 42/CN Redondela), en la meta de A Pobra do Caramiñal, seguido de cerca

por el "Castrosua Carsa", de Guillermo Alonso (IMX 40/MRCY Bayona), y por el nutrido grupo de 670. "Rías Baixas", de Javier de la Gándara (Dehler 36/MRCY Bayona), "Albariño Valdamor", de Moncho Paz (Bavaria 35/CN Caramiñal), y "Opecen", de los hermanos Bande (Gran Soleil/CN Portosín), mantuvieron durante toda la jornada una espectacular lucha de la que quedaron descolgados el "Galicia Xove-Caixa Nova", de Antonio Saborido (X-37/FG Vela), y el "Siradella", de César Álvarez Congost (First 36.7/CN Portosín).

Los solitarios alcanzaban la meta poco después, con el "Iumar", de Rui Peixoto (First 31.7/DFH Guimaraes), en cabeza pero sin poder compensar su desventaja con el "Gladiador". Por detrás de ambos, en la clasificación general quedarían "Pichurri", de Ignacio Rupérez (Optima 101/CN Rianxo), y "Alaska", de Manuel Romero (Stag 24/CN Caramiñal). Quinto sería el campeón del año pasado, el "Alimentos de Zamora", de Juan Carlos de Ana (First 310/CV Zamora).

La mejor prueba del gran éxito de esta décima edición, segundo Memorial José Manuel Castro, es el hecho de que tan sólo se retiraron dos embarcaciones de los casi sesenta participantes. Las tripulaciones mostraron su satisfacción por haber completado una regata que tradicionalmente se prolonga hasta bien avanzada la jornada dominical.

## El Meigas Fora ha cambiado de armador



Este año un barco emblemático del club ha cambiado de armador. El Sr. D Eugenio Pérez Becerra ha decidido abandonar las regatas o al menos del modo en el que lo venía haciendo desde hace años, y ha vendido el Meigas Fora a D. José Codesido López.

El Sr. Codesido pasa así a ser el armador de un barco que ha cosechado numerosos triunfos para el Náutico de Portosín en los últimos años, entre ellos destacan los primeros puestos en su clase en el Rías Baixas 1989, la Audi de 2004 o el Campeonato Gallego de Crucero C en 2006. Su intención es la

de seguir participando en las regatas del club, donde actualmente es el barco con el rating más bajo, es decir el más rápido sobre el papel de los que están participando en las regatas, y acudir a las regatas más importantes del calendario gallego.

Como es habitual en estos casos, parte de la tripulación se mantiene y es la base de la nueva, siguen así como habituales los señores José Pumares, Sergio Veiga, Manuel Iglesias y el inefable Sr. Augusto Sanluis que sigue llenando de ambiente las regatas del club. Se incorporan otros como los señores Miguel Reboveda, Carlos Méndez, Carlos Pérez, Alberto Bandin y la señora de Codesido, Marta Veiga. En un barco de estas características, que requiere una amplia tripulación, no es raro ver caras nuevas y a viejos conocidos del club incorporarse para disfrutar del mar y las regatas de manera puntual.

Durante este verano se han realizado modificaciones en la puesta a punto del barco y ya han empezado a competir. Se ha obtenido un tercer puesto en la vuelta a Ons a pesar de la rotura de la driza del spi en el paso por el sur de la isla y ha participado en la Audi de Sanxenxo. En la actualidad ya han quedado primeros en la regata del club, la V regata Ría de Noia y Muros.

## Regatas de Verano de "El Niño ESP 8440"

La embarcación "El Niño" del Club Náutico de Portosin ha participado en dos de las mas importantes regatas que se celebran a lo largo del año en el circuito gallego, el XXIII Trofeo Príncipe de Asturias celebrado en aguas de la ría de Vigo los días 5, 6 y 7 de Septiembre, y el VIII Desafío Audi, celebrado en aguas de Sanxenxo del 10 al 14 de Septiembre.

Llegado el barco al MRCY de Baiona e inscritos en la categoría OPEN REGATA, el primer día de competición nos depa-  
ró suerte desigual, viéndonos obligados a abandonar la primera de las pruebas del día por un problema con la driza del Spi, mientras que en la segunda prueba un quinto lugar nos dejo con buen sabor de boca para los días siguientes. La regata del sábado nos permitió mejorar un puesto, haciendo finalmente cuartos a 11 segundos del tercero, y el domingo repetimos puesto haciendo un quinto puesto de nuevo. Nuestra primera experiencia de toma de contacto en esta regata podemos calificarla de buena, clasificando en la general de nuestra clase en el quinto lugar.

Por lo que respecta al Desafío Audi, fuimos inscritos en la categoría OPEN 1, con barcos de muy alto nivel. Para nuestra desgracia el primer día no pudimos competir al sufrir una importante rotura en la vela de proa que no nos permitió tomar la salida en ninguna de las dos pruebas. El sábado, ya solucionado el problema del día anterior, tomamos la salida, peleándonos en cabeza desde el primer momento con barcos de mucha más eslora, consiguiendo un tercer puesto final en tiempo compensado. En la ultima jornada, con un recorrido muy técnico y viento muy flojo que obligo a las tripulaciones a esforzarse al máximo repetimos el puesto del día anterior, terceros, a escasos veinte segundos del segundo clasificado.

Esperemos al año que viene para mejorar nuestra actuación.

Un saludo.

*Pedro Pazos Carbón, Armador y Patrón de "El Niño ESP 8440"*

## Totem II. Verano 08



Este verano el Totem II no se ha prodigado mucho en regatas fuera de nuestra ría. La bienvenida a nuestra nueva armadora Alba ha sustituido a otras singladuras habituales del Totem-Team al Sur de Corrubedo.

El VIII Desafío Audi es la única regata en la que se ha podido ver al Totem-Team fuera de Portosín para navegar en una clase, la OPEN II, que no le era muy propicia al incluirse con los Dufourt34, los first33.7 y un R0330 muy optimizado así hasta un total de diecisiete barcos inscritos.

En esta ocasión el Totem II contó entre sus tripulantes con la presencia del tesorero del cnportosin Coke Arán que ejerció como trimmer de mayor y se sumó a los habituales; Fonso(piano y genova), Vanano(proa), Carlos(palo), Pablo(mayor y spy) y Felipe(patrón) subiéndose el último día como invitada Raquel (fonso s wife)quién se encargó de la logística terrestre.

Después de tres días de regatas y a pesar de problemas con timón y backstay se alcanzó un meritorio sexto puesto que dimos todos por bueno tras tres días con sus tres noches en la marbelli Sanxenxo.

Felipe Calle

## El regatista del CN Portosín Alfredo Mella, campeón de España en el Puerto de Santa María

El pasado domingo 24 de agosto, el regatista del Club Náutico de Portosín, Alfredo Mella Hernández se proclamó campeón de España de la clase ORC 570 en el Puerto de Santa María, a bordo del Dufour 44 *Pasión x Castellón-Costa Azahar* del armador Tono Sánchez, embarcación con la que ha realizado toda la temporada nacional.

El equipo castellonense obtuvo el título ante su gran rival, el también Dufour 44 *Icaro* de Carles Rodríguez, con Jan Santana a la táctica, último vencedor de la Copa del Rey en ORC 570. En tercera posición finalizó el Comet 41 *Península Petroleum* con el patrón de TP 52 Iñaqui Castañer a la caña.

Esta victoria se une a la obtenida por el regatista del Náutico de Portosín en el Campeonato Ibérico-Trofeo Don Juan de Borbón celebrado en Cascais a finales de agosto a bordo del *Quebramar-Chrysler* y a los Trofeos Príncipe de Asturias, Conde de Godó, Regata Carsa, Conde de Gondomar y Trofeo Zegna de la pasada temporada, siempre representando al Club Náutico de Portosín.



## - Apoyo a las Actividades y Eventos en el C.N.P -

Basándonos en el éxito de afluencia con el que contaron tanto las actividades sociales como las de carácter deportivo que se llevaron a cabo este verano, no podemos dejar pasar esta oportunidad para animaros a que sigáis siendo partícipes de los próximos eventos previstos.

De nuevo vemos finalizar un año que ha traído regatas, fiestas, conciertos y muchas otras actividades las cuales no habrían sido posibles ni habrían tenido tanto éxito sin vuestra acogida, participación o asistencia. Es nuestro deseo poder contar con vosotros en venideras ocasiones y seguir así compartiendo momentos inolvidables entre todos los que formamos este Club. Sin vuestra participación y apoyo a las actividades no sería posible mantener la calidad en la oferta destinada a todos y cada uno de los socios.

Próximamente disfrutaremos, un año más, de la tradicional cena de fin de año amenizada como siempre por un grupo musical que pondrá ritmo a una noche ya festiva de por sí. Esta velada goza de un gran poder de convocatoria pero sería injusto no hacer extensible nuestro llamamiento a la asistencia a esta última cena del año en la que poder compartir celebración con familiares y amigos en un ambiente entrañable.

Aunque auguramos éxito a los eventos y a las actividades previstas para el ya cercano 2009, os animamos a participar y colaborar en ellas en beneficio de nuestro Club y de todos los que formamos parte de él. Con el trabajo y el apoyo de todos el Club Náutico Portosín no dejará de avanzar en su particular singladura.

**Esperamos vuestras  
sugerencias en el buzón de  
la web o, si lo preferís,  
en las oficinas  
del Club**

